学校だより **2月**

きらきらわくわくドキドキ

[一時徹底事項]

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・基本的生活習慣の確立
- ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



★1月6日、書き初め会が実施されました。1・2 年生は教室で硬筆を、3年生から6年生は、体育館で毛筆をおこないました。子ども達は、手本の文字を、じっとみつめ、息を凝らして、書きあげました。一文字一文字に全集中する緊張わった。新年をむかえての、抱負、決意が伝わをでくるようでした。今年こそ、新型コロナをでし、自由にのびのびと活動できる毎日が帰ってきますように・・・。



★1月27日に、募金贈呈式がありました。みんなで力を合わせて集めた募金は、73858円でした。これからも、自分のことだけでなく、相手のことを思いやれる、そんなあなたでいて下さいね。

やさしいさをありがとう。



★1月15日は、念願の学習参観日でした。コロナ禍でなかなか参観日を開催できませんでした。今年度、初めての参観日で、学校にお父さん・お母さんを迎えられることに、子ども達は、わくわく、ドキドキ、大ハッスルです。やっぱり学校には、保護者の方々の力が必要です!!!参加の保護者の方々も満面の笑みで、きっとその日の夕食では会話が弾んだことでしょう・・。



★1年生の生活科で、こま回しをしました。初めてこまをみた子もいましたが、だんだんと慣れ、 きれいに糸をまき、こまを回すことができるようになりました。

さぁ、この子はどれくら い、こまを回すことがで きたのかな?!

2月の主な行事予定(予定)

2月8日 委員会活動

2月10日 児童会認証式・おべんとうの日

2月12日 校内持久走大会 2月17日 沖縄県到達度調査 2月18日 小学校入学説明会 2月22日 委員会引継ぎ式



GIGAスケールについての研修会が行われました。一人一台でのタブレット学習がもう目前です。そしてそのためには、先生方も研修が不可欠です。さあ、新しい学校教育への幕開けに、ようこそ!!

ちょっとひといき



1月は行く、2月は逃げる、3月は去るといいますが、ほんとうに、1月はあっと言う間に行ってしまいました。しかし今年も相変わらずのコロナ禍。予防対策を講じながらも、学校行事にチャレンジ中です。先日は、今年度初の学習参観へのご参加ありがとうございました。子どもたちも大喜びでしたが、きっと学校での児童の様子を垣間見て、保護者の方々も、ほっとしたことと思います。子ども達、コロナという大きな波に呑まれることなく、むしろ上手に泳ぎ始めています。変化に柔軟に、そして、そこから楽しみ、学べる子ども達はさすがです。私たち大人も、子ども先生に学ばなければ!!!